

El Guadalete.

Carta del Sr. Villaverde.

El Sr. Villaverde ha dirigido á sus amigos la siguiente carta, señalando las orientaciones de los elementos políticos que le siguen:

"Mi querido amigo y correligionario: Dolorosos hechos recientes me obligan á dirigirme á cuantos forman en provincias la legión mayor, y acaso la más sana, del antiguo y glorioso partido liberal-conservador, que guiado en el Gobierno y en la oposición por sus insignes jefes los Sres. Cánovas y Silvela, prestó á la Patria y al Trono, bajo la Restauración y la Regencia, servicios memorable que constituyen nuestra ejecutoria política.

Dos objetos abraza esta comunicación, cuya necesidad vienen sugiriéndome á diario no sólo los amigos que en los conflictos de los pasados días nos prestaron su apoyo leal, sino tantos otros como, llenos de fe en nuestros ideales y de probada constancia en su servicio, no consiguieron en los comicios de 1903 una representación que habían ostentado honrosamente en otros Parlamentos.

Es el primero de aquellos objetos definir nuestra actitud y la de cuantos nos sigan, ante el cuerpo electoral que ha de ser convocado en breve; es el segundo aunar en la contienda nuestros esfuerzos y brindar á nuestros correligionarios todo el apoyo que la acción común de una tan poderosa fuerza política puede ofrecerles.

Entendemos representar por derecho propio y con títulos incontestables, al partido liberal-conservador, en toda la pureza de su abolengo y de su doctrina.

Fruto sazonado é inestimable de ella, anhelado por Cánovas, conseguido por Silvela, fué la obra fiscal de 1899-900, que, ordenando la Hacienda pública, allegó los recursos y los medios de una futura y no lejana reconstitución de las fuerzas vitales del país, y de los grandes servicios que el Estado debe consagrar, así al fomento y desarrollo de la cultura y la riqueza de la Nación, como á la defensa del suelo sagrado de la patria.

Era esa aspiración como el término y el objeto de la ruda y feliz campaña realizada por la nivelación del Presupuesto; era el compromiso de honor de nuestro partido, que cumpliéndolo, incluyó sus líneas principales en el discurso de la Corona de 18 de Mayo de 1903. Señalar los comienzos del reinado de Alfonso XIII como época de reconstitución en la vida nacional, perfeccionar las leyes orgánicas, consolidar el crédito, promover la cultura y la riqueza, reconstituir el material del ejército, reorganizar los servicios de la marina de guerra, fomentar la mercante, mantener vigorosamente la nivelación del Presupuesto, como instrumento necesario de todo progreso que haya de realizar ó dirigir el Estado; restaurar el valor de la moneda nacional, mantener y acrecentar la elasticidad de las rentas públicas y reorganizar las de los Ayuntamientos sobre la fecunda base de municipalizar ciertos grandes servicios comunales. En tales empeños, expresión fiel de aquel programa, quiso el último Gabinete liberal-conservador ocupar al Parlamento, que al emitir un voto de pasión contra las personas que ejercían el Poder, no ha encontrado motivo para dirigirlo ni contra su campaña de gobierno, ni contra sus proyectos de ley.

Algunos, además, respondían á un empeño de honor que nuestro partido nunca debió abdicar; pues le han acompañado, en los arduos trabajos emprendidos para realizarlo, el consejo, el

apoyo y la confianza de aquellos de nuestros conciudadanos que representan y dirigen el adelanto y el porvenir de la riqueza nacional en todos sus ramos.

La opinión viene ofreciéndonos muestras clarísimas y crecientes de comprender y alentar nuestra obra, lamentando la tenacidad con que el Parlamento, entregado á estériles debates, se obstina en cerrar sus ojos á la realidad y sus oídos al clamor de las necesidades públicas.

Cuando hayamos de dirigirnos al Cuerpo electoral, afirmando la integridad de los principios y de los procedimientos liberales-conservadores, así en el orden político como en el económico, podremos ofrecer á nuestros conciudadanos, como prenda cierta de la obra de mañana, nuestra campaña desde 1899 y nuestro incesante estudio de los problemas reales que encierra el porvenir de la nación española.

La organización electoral de nuestras fuerzas ha de desarrollarse en las provincias y distritos. Aquí, con todo mantendremos una representación autorizada, que facilitará á nuestros amigos la defensa de sus derechos que pueda serles necesaria.

RAIMUNDO F. VILLAVERDE
Madrid 30 de Junio de 1905."

La naturaleza como artillera

RELOJERA Y LAVADERA.

Quien desee adquirir bombas naturales, no tiene más que irse á Nueva Guinea y coger las que quiera de los árboles.

En aquel país se da á éstos el nombre de "árbol de balas de cañón." Su altura es de diez y ocho á diez y nueve metros, y su fruto se parece mucho, por la forma y el color, á las bombas que sirven para cargar los grandes cañones.

Aun es todavía más curioso el hecho de que cuando el fruto llega á la madurez, estalla y produce un ruido que puede oírse á bastante distancia. Los indígenas aprovechan su contenido para extraer varias clases de ácidos, azúcar y goma, y con la cáscara hacen utensilios de uso doméstico.

En Australia occidental no hay necesidad de abrir pozos ni galerías subterráneas para obtener sal, porque la hay por miles de toneladas en el lago Lefroy.

En tiempo seco el lago no es más que una masa de sal que recorre la gente del país en botes de velas montados sobre cuatro ruedas, con una velocidad mucho mayor que si fueran por el agua, y como la comarca de las orillas del lago es muy quebrada para permitir el empleo de vehículos en los transportes, los botecillos ahorran tiempo, trabajo y dinero.

Las pepitas combustibles de la nuez de cierto árbol las usan los isleños del Pacífico del Sur, incluso los samoanos, para medir el tiempo. Después de lavarlas, ensartan las pepitas en el tallo de una hoja de palmera, y encienden la pepita de un extremo del rosario. Como las pepitas son todas de igual tamaño y de la misma substancia, tardan en consumirse un espacio de tiempo uniforme.

Los indígenas suelen poner en la sarta, de trecho en trecho, un pedazo de corcho para marcar las divisiones del tiempo.

En el parque nacional de los Estados Unidos de Yellowstone, hay un geysir denominado por la gente del país "la vieja gel," que es una verdadera máquina lavadora natural.

Los primeros que echaron de ver tan curioso fenómeno de la Naturaleza y se aprovecharon de él, fueron unos soldados.

Con regularidad matemática, cada ochenta minutos se produce una erupción en la "vieja fiel" (así llaman al geysir): de suerte que las personas que desean aprovecharse de los servicios del geysir, no tienen más que echar por el crater la ropa blanca que quieren, y esperar tranquilamente á que el geysir la devuelva.

En cuanto el geysir entra en actividad, empieza á sacudir y remover la ropa, como si en sus entrañas hubiese una porción de expertas lavanderas trabajando con ahínco, hasta que por último, arroja al aire las prendas y no hay más que recogerlas cuando caen, ya limpias, aclaradas y casi secas.

Un viajero que ha visitado la región y que no creía en la curiosa facultad del geysir, se quitó la camisa y la arrojó al crater, momentos después de haber estado en actividad el geysir, y casi convencido de que había perdido para siempre la prenda, se subió el cuello, se abrochó la americana y se echó á dormir en el suelo. Al cabo de una hora vino á despertarle algo que le había caído en la cara, y al abrir los ojos se encontró con la camisa que él creía perdida, tan limpia como si fuese nueva.

Penetrando en las chozas de los indígenas de Bombay, se queda asombrado el viajero viendo que el suelo está cubierto con una especie de fieltro. Lo que parece fieltro, es en realidad la corteza de cierto árbol de la región, dividida en fibras y trabajada de modo especial. Dicha corteza es un buen sustituto del fieltro, y además de abrigar mucho es impermeable.

Tratamientos preventivos

para evitar la acetificación de los vinos.

Cuando empiezan á notarse los primeros calores, conviene vigilar las bodegas y almacenes para evitar que pueda desarrollarse en los vinos, aparte del moho, una porción de malos fermentos que modifican con su presencia las buenas cualidades de los líquidos que en aquellos locales se encuentran encerrados. Entre esos gérmenes perjudiciales existe el que ocasiona el *agrio* en los vinos.

Al notarse esta alteración en esos líquidos, la primera precaución que debe tomarse en las bodegas es la de separar todas las materias que puedan entrar en putrefacción bajo la influencia de una elevada temperatura, así como también las sustancias en fermentación ó susceptibles de fermentar, que desprenden malos olores. Por igual razón debe evitarse la proximidad á estos recintos de una vinagrera, aunque esta sea muy reducida, por ser esto estremadamente peligroso para la buena conservación de los vinos. Un almacén infestado por el fermento del vinagre tarda mucho tiempo en sanearse, con riesgo de agriarse los líquidos que en él fermentan.

En cuanto á la higiene especial del vino, es preciso conservar éste en toneles llenos y bien tapados, para evitar la acción oxidante del aire que favorece el desarrollo del *microderma aceti*. Debe tenerse cuidado de cambiar los trapos que rodean los tapones, evitando de este modo que esas materias, pudriéndose en contacto del líquido, contribuyan á su alteración.

En muchas ocasiones, los citados medios no son suficientes y entonces es necesario recurrir á otros más energicos y rápidos. El más radical para obtener un buen resultado, estriba en el empleo de la pasterización (entre 65 y 75 grados) que destruye el germen de la enfermedad. Cuando no se dispone de un aparato de pasterización, puede practicarse una esterilización semejante, recurriendo al azuframiento.

El ácido sulfuroso que de este modo se desprende por sus propiedades anestésicas, detiene el desarrollo del microbio de la acetificación. El azuframiento es una operación bastante delicada, por que es preciso rendirse cuenta de la cantidad de azufre que ha de emplearse para no modificar la composición del vino, bien porque éste adqui-

ra mal sabor ó bien porque se le prive de parte de su colocación; pues, sabido es que, el ácido sulfuroso es un decolorante enérgico. La cantidad de azufre que ha de emplearse variará según la capacidad de los recipientes. La combustión del azufre ha de hacerse de manera que no caiga en el líquido y le modifique. En Francia existen aparatos especiales para la combustión del azufre, sin riesgo alguno.

Puede ventajosamente reemplazarse el azuframiento por la adición al vino de algunos gramos (4 ó 6) de bisulfito de potasa, por hectolitro. Descomponiéndose esta sal en el vino produce un desprendimiento de ácido sulfuroso. Este ácido obra solamente cuando se encuentra en disolución en el vino, evaporándose poco á poco, sobre todo, cuando el tonel no está completamente lleno. En este último caso, el aire que se encuentra en con el vino favorece el desarrollo del fermento acético, haciéndose precisos el azuframiento y el relleno.

Servicio postal

Y TELEGRAFICO, ESPECIAL.

Madrid 1.º Julio de 1905.

DEL EXTRANJERO

Varsovia.—Ha sido apresado el individuo que mató á un brigadier de un tiro.

San Petersburgo.—Durante la noche última se han disparado seis tiros en una calle, causando la muerte de un vigilante, el cual hace pocos días que había quedado restablecido de varias heridas que recibió el invierno pasado en una colisión con los marineros. El asesino ha logrado escapar.

—Un despacho de Tokio dice que los japoneses, continuando la ofensiva, se hallan en Tcha-Tehou-Dechi, á veinte kilómetros al oeste de Pourieng.

—Se dice que en los desórdenes de Odessa ha habido cerca de seis mil muertos y heridos y que cuatro bombas han matado á cincuenta soldados.

—Mr. Boutiron, consejero de la Embajada de Francia en esta capital, ha marchado varios días al extranjero. Se ignoran las causas que motivan el viaje.

Tokio.—Un telegrama de Moji dice que el general Linievitch ha adoptado una táctica diferente á la de Kouropatkin. Dispone sus tropas sobre un frente estrecho en vez de extender las alas de su ejército sobre una gran distancia. Los refuerzos que se reciben de Rusia son casi insuficientes para cubrir las bajas que ha ocasionado la batalla de Muckden. Los japoneses capturan diariamente más de cuarenta espías rusos.

Constantinopla.—Los embajadores de Austria y Rusia han enviado una nota á la Sublime Puerta, referente á las matanzas de serbios en Prizrend.

—La Embajada de Inglaterra ha notificado á la Dirección de Aduanas que el gobierno británico se niega á admitir el nuevo reglamento para el análisis de los productos químicos y productos alimenticios, así como también para las bebidas.

Londres.—Comunican de Washington que Mr. Wallace, ingeniero jefe del Canal de Panamá, ha presentado su dimisión y hará relaciones sobre la marcha de los trabajos que están retrasados por las maniobras políticas.

—Comunican de San Petersburgo al *Daily Mail* que la 22 división y la 17 están á punto de marchar á la Mandchuria. Los reservistas de más edad permanecerán en Rusia, reemplazándole una parte de la guardia.

—Telegrafian de Washington al *Daily C. onicle* que se insiste en que las deliberaciones de los plenipotencia-

rios rusos y japoneses sean secretas y que las peticiones del Japón no se hagan públicas. Los comisarios se limitarán á publicar las condiciones del acuerdo final que se firme entre ambos países.

—Al *Daily Mail* le telegrafian desde Tángier, que las grandes tribus musulmanas del Sahara están dispuestas á tomar parte en la defensa de Marruecos contra los europeos.

—El *Daily Mail* publica el siguiente despacho de Odessa, con fecha 30 de Junio:

"La decía esta mañana que el *Potemkine* había capitulado. Ahora se anuncia que el acorazado *Georgi Pobiedonostreff* se ha unido al acorazado rebelde; sus oficiales están prisioneros. Ambos buques están fondeados en la rada, haciendo funcionar sus reflectores; el resto de la escuadra se halla anclada á quince millas de distancia.

El Comandante de las tropas tiene orden de echar á pique á los rebeldes, sin tener en cuenta sus amenazas de bombardear la ciudad."

—Al *Daily Mail* le telegrafian desde Odessa, con fecha 30 de Junio, diciendo que han llegado al amanecer cinco acorazados, que han desaparecido más tarde anunciando que volverían. A las 12'25, después de un cambio de señales que ha durado bastante rato y de hacer algunas maniobras, la tripulación del *Kniaz Potemkine* viendo que los buques leales le dirigian sus cañones, ha capitulado sin condiciones.

Libau.—Los desórdenes van en aumento; parte de las tropas se han negado á hacer fuego contra los amotinados, disparando sus armas contra los cosacos.

Han resultado unos cien muertos y muchos heridos. En Kronstand se han sublevado nuevamente las tropas.

Odessa.—Durante todo el día de ayer han continuado haciéndose numerosos disparos en diferentes distritos. Aún no se conoce el número de las víctimas. Una nueva bomba ha sido lanzada en la plaza de la Catedral. El asesino y un agente han muerto.

París.—Telegrafian desde San Petersburgo que los trabajadores de los docks siguen en huelga protestando contra la movilización. La carga y descarga de los buques ha quedado totalmente en suspenso. Es probable que los obreros de San Petersburgo seguirán el ejemplo. Queda interrumpido el servicio de navegación entre Sebastopol y Odessa.

—Telegrafian al *Petit Journal*, desde San Petersburgo, que se ha suspendido la movilización de las tropas porque los reservistas se niegan en masa á incorporarse á sus respectivos cuerpos.

Berlín.—Los periódicos empiezan á demostrar su disgusto á causa del retraso del gobierno francés en aceptar la conferencia.

Gacetas

Corresponsales en el extranjero

PARA ANUNCIOS RECLAMOS Y COMUNICADOS

En Francia: Mr. A. de Lorette Rue, Caumartin, 61, París.
En Austria Hungría: Mrs. Heinrich Grünmandel & C., Rudolfs Kai, 7 Budapest, V.

El "Quijote" del Centenario

Magnífica edición ilustrada con los dibujos del eminente artista Jiménez Aranda.

EDICIÓN CORRIENTE

200 cuadernos con cuatro láminas en fotograbado y un pliego de texto á una peseta cada cua-

dero, que se reparte semanalmente a los suscriptores.

Punto de suscripción en Jerez: Imprenta de EL GUADALETE y Librería, Larga 33.

Granja Experimental de Jerez.

—Observaciones meteorológicas del día 1.º de Julio:

Temperatura máxima	26.50
Id. mínima	14.20
Id. media	20.35
Máxima al sol	27.40
Radiación solar	0.90
Radiación terrestre	1.20
Tensión del vapor de agua	10.75
Estado higrométrico del aire	51.00
Presión barométrica a 0 grados	757.00
Evaporación en milímetros	8.00
Lluvia en m. m.	0.00
Viento reinante.—Dirección	0.
— Velocidad, kms.	136

Reunión.—En el establecimiento de tejidos de los Sres. Martín y Berraquero, se reunieron ayer por la mañana numerosos comerciantes de esta plaza, para tratar de la conveniencia de organizar una manifestación popular a la llegada del Ministro de Agricultura Sr. Conde de Romanones y pedir la construcción del Pantano del Guadalquivir.

Expusieron su opinión varios de los concurrentes, nombrándose una comisión compuesta de los Sres. D. Alberto Martín, don Antonio González, D. José del Río y don Raimundo García Vega, que visitará a todas las corporaciones, centros y sociedades, con objeto de recabar su apoyo para el fin antes citado.

La misma comisión queda encargada de hacer todos los trabajos que sean necesarios para la organización de la manifestación popular.

Los reunidos acordaron dirigir el siguiente telegrama a los Directores de los periódicos madrileños *El Imparcial* y *A B C*, felicitándoles por su actitud en defensa de los intereses de Andalucía.

Hé aquí el telegrama:

"Varios comerciantes reunidos agradecen interés defensa Andalucía, iniciativa Ministro Agricultura es única esperanza les queda."

Procedente de San Fernando estuvieron ayer en ésta los Sres. D. José Miguel Merino y nuestro redactor correspondiente D. José Sierra Iglesias, el primero de paso para Sanlúcar, adonde marchó en el tren de la tarde.

Sellos.—En la Administración de correos de ésta ha quedado abierto al público un despacho de sellos de comunicaciones.

Marchó ayer a Ciudad Real, el ilustrado médico D. José Blanco y García.

Escuadrón.—Mañana de madrugada saldrá para Sanlúcar de Barrameda el tercer escuadrón del Regimiento Cazadores de Alfonso XII al mando del capitán D. Manuel Osteret.

Ayer en el expreso regresó de Madrid nuestro estimado vecino don Francisco Perea, acompañado de su hijo D. José M.º

Le esperaban en la estación varias personas de su familia y algunos amigos.

Mordedura.—En la Casa de Socorro, fué ayer curado de primera intención el niño Francisco Fernández Rodríguez, a quien en la calle Clavel acometió un perro, mordándole en la pierna derecha.

En el correo marchó a Barcelona, el estimable joven D. Eduardo Cambas Cívico, inspector de agentes en Cataluña de la importante casa exportadora *Pedro Doméq.*

Robo a mano armada.—Ayer, a las tres de la tarde, y en sitio tan céntrico como la calle Sagasta, fué víctima de un atraco á mano armada nuestro vecino D. Adolfo Tineo.

Al entrar este señor en su casa, número 20 de la citada calle, dos individuos que le seguían, entraron tras él y cerrando la puerta, pistola en mano le amenazaron de muerte si pedía auxilio y le robaron la cadena de oro y medallón que llevaba colocada.

En la lucha que sostuvieron los ladrones con el Sr. Tineo, rompieron la cadena y no pudieron llevarse el reloj.

Realizado el robo, se dieron a la fuga los ladrones; el Sr. Tineo, dió cuenta de lo que acaba de ocurrirle a su criada Ana María Rivas Cepero, y al salir ésta a la calle para avisar a los agentes de la autoridad, vió que los *cacos* entraban por la calle Catalanes.

Como esta vía no tiene salida, dirigióse allí la criada y pidió a los ladrones les devolviera la cadena y medallón que acababan de robar a su amo.

Entonces los *cacos* le amenazaron con las pistolas y se dieron a la fuga por la calle Gaitán.

Pero, previsora la criada, suplicó a los jóvenes Ildefonso Sala y José Acosta, si querían a los ladrones mientras ella avisaba

ba a los guardias municipales que estaban en la calle Larga.

Seguidos los ladrones de los citados jóvenes y algunas otras personas a quienes amenazaban con las pistolas, corrieron por la calle Sevilla hacia el arrecife de Capuchinos, pero notado los gritos y carreras por los guardias rurales José García Carpio y Juan Cama, trataron de detener a los fugitivos, quienes penetraron en el Vivero municipal, tratando de salir por el camino de Lebrija.

Al tratar de alcanzarlos los guardias, les hicieron frente los fugitivos, teniendo necesidad de hacerles algunos disparos los agentes de la autoridad, para que se entregasen.

En aquel momento llegaron los guardias municipales José Baños y Carlos Martínez, que habían sido avisados, y salieron por la calle Zaragoza para cortarles el paso y ayudaron a sus compañeros de la sección rural a la captura de los malhechores.

Registrados éstos, les fueron encontradas dos pistolas de grueso calibre, una de ellas de un solo cañón y sistema antiguo, una navaja barbera y algunos otros objetos.

Conducidos a la prevención, dijeron llamarse Antonio Martínez Martínez y Juan Rodríguez Robles, y ser vecinos de Cádiz, cosa que no parece exacta.

Ambos *pájaros* fueron reconocidos en la prevención por la criada del Sr. Tineo.

El hecho relatado fué ayer objeto de animados comentarios, llamando mucho la atención la osadía de los *cacos*, que á hora tan poco á propósito y sitio tan céntrico, realizaron el atraco.

Estuvo ayer en ésta, el ilustrado Notario de Sanlúcar de Barrameda, don José Ruiz Badaneli.

Mister Preytmán, secretario parlamentario del Almirantazgo inglés, al dar cuenta de varios asuntos relacionados con dicho departamento, manifestó que el costo de un cañón de 12 pulgadas, marca IX, una vez terminado por completo, es de 245.000 pesetas oro, y que el del acorazado "King Edward", provisto de todo lo necesario, no bajará de 37.500.000 pesetas oro.

Dicen de Italia que el Sr. Nunolai, que murió hace poco en Mantua á la edad de ochenta años, dejó su palacio á la Federación local de trabajadores con la condición de que se instale en él el Centro de dicha Sociedad. Además legó unos cuatro millones de liras al Municipio de Roncoferrato, para que con ese dinero se construyan asilos para los ancianos y casas para los pobres.

Exposición de pompas fúnebres.—En Manchester va á celebrarse una Exposición de pompas fúnebres.

Comprenderá los recuerdos mortuorios de las épocas históricas. Los organizadores de esta Exposición macabra, han podido reunir los uniformes de los enterradores del tiempo de Carlos III de España, Rey de Nápoles, á quien los ingleses han echado el muerto de haber legalizado el uniforme de los enterradores, la forma de los féretros y hasta las esquelas.

Aparatos salvavidas.—En Nueva York se ha inventado un aparato salvavidas que han adoptado los automóviles, y con el cual se recogen con facilidad cuantos obstáculos se encuentran en la vía pública.

Tan agradable es el aparato, que ahora tienen que inventar otro para colocar fuera del automóvil los objetos recogidos, pues á los chiquillos de Nueva York les ha dado por lanzarse á los automóviles y viajar así gratis durante unos cuantos minutos.

Colección valiosa.—La más valiosa colección privada pertenece al millonario norteamericano Mr. Pierpont Morgan.

Se calcula que vale una treintena de millones de francos, lo cual no es de extrañar, teniendo en cuenta que posee la *Madona* de Rafael, por la cual pagó dos millones y medio, y las porcelanas de Garland, que le costaron cuatro millones.

Buena propaganda.—Un comerciante inglés ha anunciado que da diez mil libras esterlinas al que instale la sucursal número 3.000 de su establecimiento.

Los cabellos de Nelson.—En Londres se han vendido en pública subasta varios objetos que pertenecieron á Nelson.

El que ha alcanzado mayor precio ha sido un mechón de cabellos del heroico marino, que ha sido adjudicado en 2.725 francos.

Ha sido descubierta en Frechilla (Palencia), una fábrica donde se falsificaban billetes del Banco de á 50 pesetas, de la emisión de 1896.

Se han practicado varias detenciones.

SOMATOSE EN LA CONVALECENCIA.

Urberuaga de Ubilla, Marquina (Vizcaya). Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídanse memoria y guías. Se remiten gratis.

D. Juan Planelles, Médico 1.º de Sanidad Militar, ha trasladado su despacho y gabinete de consultas á la calle D.ª Blanca, 16.

Suelen bañarse en Marruecos con el agua del algebe y para que esté más fresca, echan **Colonia de Orive.**

Anuncios de interés

PAJA DE TRIGO

Se vende en el cortijo de Montana á 15 pesetas carga. Por arroba, á 80 céntimos una.

GRAN ÉXITO de los vinos medicinales preparados por el farmacéutico D. MAÑUEL AMORES REBOLLO, de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz) San Juan núm. 9.

Estos excelentes vinos están preparados con los de las acreditadas bodegas de la señora viuda de Hidalgo.

Vino Antidiabético, para combatir la diabetes sacarina con resultados seguros.

Vino Febrífugo, para curar las fiebres intermitentes, inveteradas y rebeldes.

Vino de Hemoglobina, segura curación de la anemia.

Vino Yodo-tánico, para el raquitismo, escrofulosis é inapetencia.

PRECIOS: Botella 3/4 litro, 5 pesetas.—Media botella, ptas. 2'50.—Los pedidos á su autor.

Clarificante para vinos.

Oenolina elaborada á máquina perfeccionada por un procedimiento nuevo. Precio del litro, 0'50 ptas. Antona de Dios núm. 16

Se alquilan dos partidos de casa completamente independientes; y dos accesorias en la calle de Santa María. Se vende una partida de puertas de tableros. Para su ajuste, Cerrón núms. 25 y 27.

AZÚCAR.

Bajó el precio de este artículo.

Granada blanca 1.ª se vende en las bodegas de D. Guillermo Sala, calle Juan Sánchez números 35 y 37, á pesetas 13'50 los 11 1/2 kilos.

Venta exclusiva á particulares á domicilio. Avisos por escrito ó vales á dichas bodegas ó á la calle San Cristóbal, 5.

SE VENDE

paja en el camino de Trebujena, á poca distancia de la tablilla del Radio. Se recojen los vales, calle Larga, 58.

RIPPERTS

Se venden dos, en magnífico estado de conservación. Para tratar de su ajuste, darán razón, Rosario núm. 6.

GOYTRE Y TORRES

Centro general administrativo

Se encarga de la gestión de toda clase de asuntos en las oficinas públicas. Consultas sobre aplicación de la Ley de alcoholes. Habilitación de clases activas y pasivas. Administración de *fincas*. Oficina en Cádiz: Beato Diego da Cádiz, 18. Oficina en Jerez: Cerrón, 25 y 27, entre-suelo. Horas de despacho: De 9 á 12 y de 14 á 17.

SE VENDEN

varias cajas grandes forradas de lata, con llave, apropiado para guardar bien preservados efectos varios, como ropas, etc., y también granos. Pueden verse en la calle Castilla núm. 2.

Se arriendan dos bodegas

en la calle San Luis, Vallesquillo.—Darán razón, Pedro Alonso, 8.

SE ARRIENDA UNA BONA viña con casa y cosecha hasta que sea vendimiada, en el pago del "LARGALO", próxima á Sta. Isabel. En la calle Antona de Dios número 25, informarán.

SE ARRIENDA

La casa y accesorias calle Larga núm. 48. La bodega con escritorio y buenas dependencias, calle San José número 5. La casa Plaza de la Encarnación y Cazorra, número 1. Dos pequeñas bodegas en la calle de los Ciegos números 4 y 6. Darán razón, González Peña número 8, (escritorio.)

SE VENDE

una instalación nueva de gas, con dos luces, cocina y anafe de plancha. En la imprenta de este periódico informarán.

VAPORES

ENTRE CADIZ Y EL PUERTO DE STA. MARÍA

Salidas del Puerto	Salidas de Cádiz.
Día 3	
10'00 de la mañana.	11'15 de la mañana
12'30 de la idem.	2'00 de la idem.
3'15 de la tarde.	4'30 de la tarde.

Gran Droguería del Buen Suceso

DE **RAFAEL BONALD**

CONTIGUA Á LA ACREDITADA FARMACIA DEL MISMO NOMBRE.

ESPECIALIDADES FARMACEUTICAS DEL Dr. BONALD

En esta acreditada casa hay siempre un completo surtido en Drogas, Medicamentos Químicos y Farmacéuticos, Aparatos Ortopédicos y de Goma, Perfumería, Esencias, Productos Enológicos y para la industria, Pinturas preparadas, Colores, Brochas, Pinceles, Barnices, y toda clase de artículos procedentes de las más renombradas Fábricas de España, Inglaterra, Alemania y Francia, así como también un depósito general de Específicos y Aguas minero-medicinales, tanto nacionales como extranjeras.

Este establecimiento, por la calidad insuperable de sus productos y por sus precios sin competencia, resulta altamente beneficioso para el público.

Caballeros, 12 y San Pablo, 8.—Telefono, 81. JEREZ DE LA FRONTERA.



JUBILEO—San Ignacio. MAÑANA.—RR. Descalzas. SANTO DE HOY—La Traslación de Santo Tomás, apóstol, y S. Eliodoro, ob. MAÑANA.—S. Laureano, arzob. de Sevilla, mr. y el Bto. Gaspar de Bono.

Convento de RR. Mínimas.

Hoy Lunes, á las siete, solemne Misa de Requiem por el eterno descanso del alma del señor don Juan Romero y Fernández (q. s. g. g.)



De nuestro Corresponsal en Madrid la **AGENCIA FABRA.**

Balance del Banco.

Madrid 2, á las 8'30. El oro ha aumentado en pesetas 145.935, la plata en 2.290.122 y los billetes han aumentado también en 4.416.625 de pesetas.

La revolución en Rusia.—El buque sublevado.—Una dimisión.

Madrid 2, á las 9'40.

Dicen de Sebastopol, que llegó el acorazado sublevado *Potenkin*, que no fué echado á pique sino rendido.

Regresará á Odessa al anoche-rer con tripulación leal.

El general Sakaroff ha dimitido, á consecuencia de un conflicto surgido con el comité de la defensa nacional.

La rebelión de los marineros en Libau.—Combates.

Madrid 2, á las 10'15.

En Libau, el más importante puerto militar del imperio, después de Kronstand, continúa tomando gravísimos caracteres la sublevación de los marinos.

Las tropas y los marinos, se baten con encarnizamiento.

Se han sostenido numerosos combates, algunos con resultado favorable para los sublevados.

Los muertos y heridos son numerosos.

Los sublevados dueños de los depósitos de armas.

Madrid 2, á las 15'10.

Los marinos sublevados en Libau, á los cuales se han unido numerosos grupos de gentes del pueblo, han logrado apoderarse de los depósitos de armas y de la artillería, después de sostener un rudo choque con las tropas. La situación se agrava.

Las negociaciones para la paz.—Condición para el armisticio.

Madrid 2, á las 18'25.

Comunican de San Petersburgo que el presidente Rcoosevelt trasladó al Czar el acuerdo del Japón de ser condición precisa para llegar al armisticio que Rusia se comprometa á pagar una indemnización de guerra cuya cuantía se discutirá después por los plenipotenciarios.

La sublevación en Libau y Odesa.

Madrid 2, á las 19'25.

En Libau, en las colisiones habidas entre los marinos sublevados y las tropas, ha habido 213 bajas entre muertos y heridos.

Dicen de Odesa, que la escuadra ha marchado, ignorándose su derrotero.

El calor en Berlín.—Accidentes.

Madrid 2, á las 19'40.

En Berlín se siente un calor excesivo. A causa de insolaciones, han muerto en la vía pública 14 caballos.

La extraordinaria temperatura ha dilatado los carriles de los tranvías, ocasionando algunos accidentes.

Contrabando de armas.

Madrid 2, á las 20'10.

En Sanlúcar la Mayor, se ha descubierto un contrabando de armas.

Se han hecho algunas detenciones.

TEATRO ESLAVA

Compañía cómica-lírica que dirigen los primeros actores D. Carlos Allen-Perkins y D. Francisco Soucasse y el maestro concertador D. Julian Vivas.—Funciones para hoy: A las ocho y cuarto.—El angel caído. A las nueve y cuarto.—María de los Angeles. A las diez y cuarto.—La banda de trompetas. A las once y cuarto.—Dolorétes. PRECIOS POR SECCIONES.—Butaca, 0'75.—Delantero, 0'45.—Grada, 0'20.

LA NEW-YORK

COMPañÍA INTERNACIONAL DE SEGUROS DE VIDA COMPLETAMENTE MUTUA

Fondo de garantía: francos, 2.240.000.000 La más antigua é importante del mundo (Pólizas en casos de vida ó muerte.)

No suscribir ningún seguro sin conocer antes las ventajas y condiciones de esta Compañía. Agente en Jerez, JAVIER PIÑERO, Francos 42, duplicado.

María Ruiz González 4, CATALANES, 4.

Se limpian guantes blancos de pieles á precios muy económicos. Imprenta de EL GUADALETE Plaza de Eguilaz, 4.